

ABSTRAK

Dul Amin Ropik, 2022. Penerapan Model Pembelajaran *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) dalam Meningkatkan Kemampuan Menelaah dan Menyajikan Teks Berita. (Penelitian Tindakan Kelas pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 17 Tasikmalaya Tahun Ajaran 2021/2022). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.

Menelaah dan menyajikan teks berita merupakan kompetensi dasar yang harus dimiliki peserta didik kelas VIII berdasarkan kurikulum 2013 Revisi. Kenyataan, peserta didik kelas VIII A di SMP Negeri 17 Tasikmalaya tahun ajaran 2021/2022 masih banyak yang belum memenuhi KKM. Oleh karena itu, penulis melakukan penelitian tindakan kelas dengan menggunakan model pembelajaran *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC).

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dapat atau tidaknya model pembelajaran *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) untuk meningkatkan kemampuan peserta didik kelas VIII A SMP Negeri 17 Tasikmalaya tahun ajaran 2021/2022 dalam menelaah dan menyajikan teks berita.

Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa proses dan hasil belajar dari siklus kesatu ke siklus kedua terjadi peningkatan. Pada siklus kesatu pada aspek pengetahuan terdapat peserta didik yang mencapai KKM sebanyak 22 orang (71%), dan yang belum mencapai KKM sebanyak 9 orang (29%). Pada aspek keterampilan terdapat peserta didik yang mencapai KKM sebanyak 24 orang (77%), dan yang belum mencapai KKM sebanyak 7 orang (23%). Pada siklus kedua, baik pada aspek pengetahuan maupun pada aspek keterampilan semua peserta didik yang berjumlah 31 orang (100%) berhasil mencapai KKM.

Hasil uji normalitas data nilai menelaah dan menyajikan teks berita pada siklus kesatu dan siklus kedua menunjukkan bahwa data berdistribusi tidak normal sehingga untuk menghitung uji beda digunakan uji Wilcoxon. Hasil uji Wilcoxon menunjukkan bahwa W hitung $(0) < W$ tabel $(0,01)$.

Data di atas menunjukkan bahwa hipotesis tindakan penelitian diterima. Artinya, model pembelajaran *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) dapat meningkatkan kemampuan dalam menelaah dan menyajikan teks berita pada peserta didik kelas VIII A SMP Negeri 17 Tasikmalaya tahun ajaran 2021/2022.